

Start in Mai mit heißer Musik und süffiger Bowle

Allagen. Ein mit bunten Bändern geschmückter Kranz kündigt seit Donnerstagsabend auf der Anhöhe in der Nähe des Sportplatzes vom Beginn des Wonnemontats Mai. Mit dem Aufstellen des Maibaumes am Vorabend zum Südkompaniefestes mit „Tanz in den Mai“ neben dem Festzelt, schlossen die Mitglieder des Vorstandes der Südkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft, die Vorbereitungen für ihr traditionelles Frühlingsfest ab.

Kompanieführer Winfried Risse und sein Stellvertreter Herbert Lenze, konnten dann auch am gestrigen Abend wiederum zahlreiche Gäste willkommen heißen. Unter ihnen auch eine Abordnung des Gesamtvorstandes der Bruderschaft mit Königspaar Gerd und Regina Schnöde sowie Oberst Dieter Beckschäfer an der Spitze. Und Amtsobers Ditmar Pankoke übermittelte postalische Grüße zum Fest aus seinem Kuraufenthalt in Obersdorf.

Bei guter Stimmung wurde bis in die Nacht und das nicht nur wegen der erstmals ausgeschenkten Maibowle ausgiebig gefeiert.



Gemeinsamkeit macht stark: Dank der Unterstützung der Tennissportler war es für die Südschützen kein Problem, den Maibaum mit dem mit bunten Bändern geschmückten Kranz in die Halterung zu stellen. Foto: Paul-Josef Bühner